

The logo of the Christian Democratic Union (CDU) in red.The logo of the Free Democratic Party (FDP) in blue.

Ebersheim, im Oktober 2022

Gemeinsamer Antrag der Ortsbeiratsfraktionen für die Sitzung des Ortsbeirats am 10.11.2022

Errichtung einer Pumptrack - Anlage in Ebersheim

Der Ortsbeirat bittet die Verwaltung:

- **die Errichtung einer Pumptrack - Anlage unter Beteiligung von Ebersheimer Jugendlichen zu planen,**
- **die erforderlichen Finanzmittel im Haushaltsplan zu etatisieren und die dann vom Ortsbeirat beschlossene Planung zu realisieren.**

Begründung:

In der Bürgerveranstaltung am 7. Juni 2022 mit dem Thema „Ebersheim 2040“ und in dem anschließenden Workshop am 25. Juni 2022 wurden Defizite und Wünsche im Angebot für die Jugendlichen in Ebersheim deutlich zum Ausdruck gebracht. So auch die Schaffung und Erhaltung weiterer Spiel- und Sportstätten.

Um eine direkte und schnelle Antwort auf diesen Wunsch zu finden, schlagen wir vor, eine Pumptrack in unserem Stadtteil zu errichten. Bereits in einigen Nachbargemeinden wurde dieser Trend zu derartigen Anlagen mit unterschiedlichen Ausprägungen realisiert.

Eine Pumptrack ist ein spezieller Rundkurs für Sportgeräte mit Rädern aller Art, also Fahrräder (Mountainbikes, BMX), Roller, Scooter, Longboards, Skateboards und sogar Laufräder. Die Strecke kann ohne Treten beziehungsweise Anschieben gemeistert werden. Stattdessen nimmt der Fahrer durch Zieh- und Drückbewegungen („pumpen“) des Körpers Geschwindigkeit auf. (Quelle: Internet)

Pumptracks sind Spiel- und Sportanlagen. Hier werden Spiel- und motorische Fertigkeiten ausgebildet. Auch für versierte Fahrer bleiben Pumptracks langfristig interessant. Hier stellen sie ihr Können unter Beweis und präsentieren immer ausgefallenerere Tricks.

Insbesondere für Jugendliche zwischen 8 und 18 Jahren sind derartige Strecken hochinteressant; solche Strecken bleiben über viele Jahre für sie ein interessantes Sport- und Spielgerät.

Eine solche Anlage benötigt etwa eine Fläche von ca. 1000 qm bis 2000 qm. Sie besteht in der Regel aus fest gestampftem Lehm oder sie kann auch mit Asphalt oder ähnlichen Belägen belegt sein.

Die Höhe der Baukosten hängt von der Größe der Anlage ab. Diese soll unbedingt mit Ebersheimer Jugendlichen intensiv besprochen und die Planung mit ihnen gemeinsam ausgearbeitet werden.

Die Zugänglichkeit so wie die Aufsicht über diese Fläche muss im Verlauf der Planung noch geklärt werden.